

「日本医歯薬アカデミーのあゆみ」への寄稿

富澤 実

日本医歯薬アカデミーの「あゆみ」の刊行にあたり、日本医歯薬アカデミーの賛助会員として日頃の御礼を述べさせていただきたいと思っております。日本国の科学者コミュニティである日本学術会議と密接な関係のある日本医歯薬アカデミーでは、医学、歯学、薬学、医療関連分野において学術上高いご功績をお持ちの科学者の方々からアカデミーの総会や懇親会にて、日本学術会議で話題となっております最新のトピックスを私どもに分かりやすく丁寧にご説明いただき、また私どもの現況や課題などを科学者の皆様方に聞いていただける機会を創出いただいておりますことを、賛助会員として日頃より日本医歯薬アカデミー様に変感謝申し上げます。厚く御礼申し上げます。

歯科医療に携わる企業でございます私ども株式会社ジーシーは、現在大きな社会問題となり始めました少子超高齢者社会の到来について、大変心配を致しております。小林義典先生が委員長として活動された第19期日本学術会議咬合学連絡委員会では、平成16年の早い段階からこうしたテーマの研究に取り組み、歯科医療の役割として、生命の維持に大きく関与する咀嚼機能の回復における歯科の臨床の主軸となる咬合学の重要性について、「咬合・咀嚼が創る健康長寿」の報告を提言としてまとめられ、行政のみならず広く社会に歯科医療の重要性を強くアピールいただきましたことは、私ども企業活動の力強い励みとなりました。現在では歯科医療は生きる力を支える医療、生活の医療と評価されておりますが、来るべく社会変化をいち早く捉え歯科医療の重要性を社会に発信されたことを、咬合学連絡委員会の先生方に心より感謝申し上げます。

私ども株式会社ジーシーでは、先生方の研究報告からのご提言を基に現在では歯科医療機器や器材の研究開発、製造のみならず歯科医療の最終目標である健康寿命の全うに向け、いつまでも元気で美味しく食を楽しむことが出来る家族、家庭を創ることを歯科企業の社会貢献の一つと考えております。そこで私どもは歯科医療従事者の皆様方とともに、国民の健康長寿の実現に向けた食育支援活動の一環として、ご高齢や障害などにより少し摂食嚥下が弱られた方々向けの食育支援施設「カムリエ」を東京都文京区本郷の本社に平成25年9月に創設いたし、一般社会に向けた食育に関する研究活動をスタート致しました。

「カムリエ」には四つの機能がございます。一般の方や介護職の皆様向けの管理栄養士による介護職の料理教室や試食を兼ねたランチ会の開催や、現在ではまだ一般の方々が買い求めに難い介護食品やカトラリーを多数取り揃えて販売致しております。また介護が必要な方でも、店内で専属のパテシェが調理した美味しいスイーツを健康な方と一緒に召し上がることができるカフェを運営しております。そして四つ目の機能として私どもの本業に近い機能でございますが、高齢者の誤嚥性肺炎を予防する上で口腔清掃の重要性が今社会から問われており、「カムリエ」では歯科衛生士によるセルフケアとしての歯のブラッシング方法や入れ歯の清掃方法などを、多くの方々にお伝えする活動を展開しております。機会がございましたら、ぜひ一度ご視察いただければ幸いです。弊社活動の一端をご紹介させていただきました。活動の詳細は弊社ホームページまたは、「カムリエ」のホームページをご参照ください。

日本医歯薬アカデミー様におかれましては、日本の科学アカデミーであります日本学術会議の医学、歯学、薬学、医療関連分野を支える組織として今後ますますのご活躍を賛助会員としてご期待

申し上げます。今後ともよろしくご指導くださいますようお願い致します。

写真 1 枚挿入あり
「カムリエ」店舗写真

●プロフィール

富澤 実

日本医歯薬アカデミー賛助会員

株式会社ジーシー 取締役 デンタルインフォメーションセンター所長